

NOTA DE PRENSA

Barcelona, 10 de mayo de 2016

SEFAC y la SER firman un convenio de colaboración para fomentar la prevención, investigación y formación en el abordaje de las enfermedades reumatológicas

- El acuerdo establecerá una serie de cauces para la colaboración de ambas sociedades en actividades conjuntas de formación, información, asesoramiento e investigación.
- Ambas sociedades se comprometen a la realización de protocolos clínicos, informes, campañas, estudios y proyectos de investigación relacionados con la Reumatología y en beneficio de los pacientes.

La Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) y la Sociedad Española de Reumatología (SER) han firmado un acuerdo de colaboración mediante el que impulsarán de forma conjunta una serie de acciones para avanzar en el conocimiento científico, la prevención y el abordaje de las enfermedades reumatológicas desde sus respectivos campos de actuación. El acuerdo establecerá una serie de cauces para la colaboración de ambas sociedades en actividades conjuntas de formación, información, asesoramiento e investigación.

El convenio, cuya duración es de tres años prorrogables automáticamente, ha sido firmado en Barcelona por Jesús C. Gómez Martínez, presidente de SEFAC, y José Vicente Moreno Muelas, presidente de la SER, y certifica la buena sintonía entre ambas entidades y su espíritu mutuo de suma en beneficio del paciente. Tanto SEFAC como SER participaron en la Estrategia para el abordaje de la cronicidad en el Sistema Nacional de Salud, que el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad presentó en octubre de 2012.

La colaboración entre SEFAC y la SER **se plasmará en la organización de actividades formativas –cursos, congresos, seminarios y jornadas- de interés mutuo para ambas sociedades. El convenio también contribuirá al intercambio fluido de experiencias pedagógicas, de investigación y docentes, así como de publicaciones.** Además de comprometerse a la realización de protocolos clínicos, informes, campañas, estudios y proyectos de investigación relacionados con la Reumatología, ambas sociedades se prestarán asesoramiento mutuo en todas aquellas cuestiones que tengan relación con su actividad.

Para **Jesús C. Gómez, presidente de SEFAC**, “el convenio firmado con la SER abre nuevas vías para la colaboración entre reumatólogos y farmacéuticos comunitarios, de forma coordinada y con protocolos consensuados, con el objetivo último de mejorar la atención integral al paciente. Además de los aspectos puramente farmacoterapéuticos, el farmacéutico comunitario puede contribuir a la educación sanitaria del paciente, por su cercanía y proximidad al mismo, e implicarle en el cuidado de su salud”.

En opinión del **Dr. José Vicente Moreno Muelas, presidente de la SER**, “dentro de nuestra política de colaboración multidisciplinar con otras especialidades y profesionales, creemos importante y estratégica la aproximación a la Farmacia Comunitaria. Una realidad es que los farmacéuticos son los profesionales de la salud más accesibles a los pacientes, por lo que es muy interesante la elaboración de protocolos consensuados en que, cada uno dentro de sus responsabilidades, todos informemos a los pacientes en la misma dirección”.

Sobre SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con 3.400 asociados y doce delegaciones que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Sobre la SER

La Sociedad Española de Reumatología (SER) tiene como misión facilitar a todos los agentes implicados los instrumentos necesarios para mejorar la calidad de vida de los pacientes reumáticos. Busca garantizar la mejor asistencia a través de la docencia y mejora de la formación de los especialistas, así como a través de múltiples proyectos de investigación de las patologías reumáticas (musculoesqueléticas y autoinmunes sistémicas). Además, trabaja para mejorar el conocimiento, la información y visibilidad de estas afecciones en la sociedad y en las instituciones, e influir en los ámbitos de decisión. Entre sus valores cabe destacar la transparencia en la gestión y en el desarrollo de todas sus actividades. Actualmente, la SER representa a más de 1.750 profesionales, en su mayoría reumatólogos. Participa y se relaciona con otros organismos internacionales como la Liga Europea contra el Reumatismo (EULAR), sociedades científicas, y otorga un papel relevante a la colaboración con asociaciones de pacientes. www.ser.es.

Para más información, contactar con Mario Vaillo en mvaillo@sefac.org o en los teléfonos 691 763 892 y 91 522 13 13 o con Javier Pulido en jpulido@sefac.org o en los teléfonos 692 428 040 y 91 522 13 13.

Sociedad Española de Reumatología. Responsable de prensa, Sonia Garde, sonia.garde@ser.es. Teléf: 666 44 14 34.

